

**MUTUALIDAD DE LA ABOGACÍA ELIGE PRESIDENTE A ENRIQUE SANZ**

La nueva Junta de Gobierno de la Mutualidad de la Abogacía ha elegido como presidente a Enrique Sanz, que toma el relevo de Luis de Angulo "con un proyecto basado en la continuidad teniendo en cuenta que desde 2006 ha trabajado al lado del hasta ahora presidente como vocal de la Junta de Gobierno de la mutualidad y presidente de la Comisión de Auditoría Interna estos 3 últimos años", destaca la entidad. El nuevo presidente ha desempeñado su labor como tesoro del Consejo General de la Abogacía desde 2010 hasta la actualidad,

